

Aufruf zur ehrenamtlichen Unterstützung der Öffentlichkeitsarbeit

Liebe Gemeindemitglieder von St. Petrus,

in den vergangenen Monaten ist uns allen bewusst geworden, dass auch wir als katholischen Ortsgemeinde mehr und mehr auf die Nutzung digitaler Medien angewiesen sind, um unser Gemeindeleben zu organisieren, lebendig zu halten und für die Zukunft auszurichten. Der Ortskirchenrat hat seit seiner Wahl im November 2020 mit den vorhandenen Möglichkeiten und Mitteln versucht pastorale Informationen, Sachverhalten und Initiativen über die vorhanden und bisher etablierten Kommunikations- und Informationswege weiterzutragen.

Dies ist überwiegend gelungen aber bedarf weiterhin einer kontinuierlichen Entwicklung in Form von Vernetzung, neuen Medien und Stärkung der vorhandenen Medien wie Gemeindebrief und Internetseite.

Deshalb bittet der Ortskirchenrat von St. Petrus um Unterstützung aus der Gemeinde im Bereich der Öffentlichkeitsarbeit. Gesucht werden 2 ehrenamtlicher Unterstützer die Unterstützung bei der Betreuung der neuen Internetseite und bei der Erstellung des Gemeindebriefes.

Bitte teilen Sie uns Ihre Bereitschaft gern per E-Mail unter okr@st-petrus-dresden.de mit.



Neue Medien – Neue Kommunikationswege



Ihr Ortskirchenrat-Team von St. Petrus